

# PELITA

## , Polsek Cikalongkulon Gelar Kegiatan Pencegahan Premanisme

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Aug 4, 2024 - 01:52



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Dalam upaya menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Polsek Cikalongkulon Polres Cianjur melaksanakan kegiatan pencegahan premanisme di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dipimpin oleh Aiptu Fery, Kanit Binmas Polsek Cikalongkulon, pada hari Sabtu, 3 Agustus

2024.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Plh Kapolsek Cikalongkulon AKP Arip Titim Firmanto, S.H., menekankan pentingnya kegiatan ini dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "Kegiatan pencegahan premanisme ini merupakan salah satu upaya kami untuk memastikan bahwa masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan nyaman tanpa adanya gangguan dari kelompok preman," ujar AKBP Rohman Yonki Dilatha.

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Fery bersama dengan timnya melakukan patroli dan dialog dengan masyarakat di beberapa titik rawan di wilayah Cikalongkulon. Mereka memberikan penyuluhan tentang bahaya premanisme serta langkah-langkah yang dapat diambil oleh masyarakat untuk melaporkan dan menghindari tindakan premanisme.

Aiptu Fery menyatakan, "Kami berharap dengan adanya kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran serta mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerja sama antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk mencegah dan memberantas premanisme."

Masyarakat menyambut baik kegiatan ini dan berharap agar kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya kehadiran polisi yang aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

"Polsek Cikalongkulon akan terus berkomitmen untuk melakukan berbagai kegiatan yang bertujuan menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan aman bagi seluruh warga. Kerja sama dan dukungan dari masyarakat sangat kami harapkan agar upaya pencegahan premanisme ini dapat berjalan dengan efektif," tutup AKP Arip Titim Firmanto, S.H.